
 
     
 

 

 
 

 
 
 

Stadt Voerde 
Herrn Bürgermeister Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
 
46562 Voerde 
 
        Voerde, den 22. August 2022 
 
 
Antrag: Energiesparpotentiale  
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Haarmann, 
sehr geehrte Damen und Herren, 
 

angesichts der Energiekrise und der u.a. auch daraus resultierenden steigenden Energiepreisen 
wird die öffentliche Verwaltung beim Energiesparen in den kommenden Monaten eine 
Vorreiterrolle einnehmen müssen. 

Auch die Stadt Voerde ist Eigentümerin von Liegenschaften wie beispielsweise dem Rathaus, 
verschiedenen Schulgebäuden oder auch dem Hallenbad. Diese Liegenschaften sind ganzjährig 
zu unterhalten und insb. im Winter zusätzlich zu heizen und zu beleuchten.  

Um der Vorbildfunktion gerecht zu werden und auch um den Anforderungen des Landes NRW 
gerecht zu werden hinsichtlich der Energieeinsparungen sollte die Verwaltung nun auf allen 
Ebenen, mit Unterstützung aus der Politik, ganzheitlich prüfen wie der Energieverbrauch gesenkt 
werden kann. Neben den Einsparmöglichkeiten im Bereich der o.g. Liegenschaften sind auch 
weitere Einsparpotentiale z.B. bei der Straßenbeleuchtung o.ä. zu berücksichtigen. 

Die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde beantragt, dass die Verwaltung einen Bericht im 
nächsten Betriebsausschuss (alternativ AUK) vorstellt, wie genau diese Einsparungen umgesetzt 
werden sollen und ob aus Sicht der Verwaltung die Einrichtung einer Arbeitsgruppe zum 
Energiesparen, ggf. unter Beteiligung der Politik, sinnvoll sein kann. 

 

 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Fraktionsgeschäftsführer 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Voerde - Rathausplatz 20 - 46562 Voerde 


